## Mini-Haus mit maximaler Aussicht



IN TINY HOUSE ist ja kaum etwas anderes als ein Bungalow. Doch statt schummrige Hütte verheisst so ein Tiny House etwas Modernes, Aufregendes etwa für Architekturliebhaber mit Drang nach Minimalismus. Das Häuschen der «Pensiun Laresch» im Bündner Bergdorf Mathon ist seit Eröffnung letzten Herbst wohl deshalb ein Publikumsliebling: Das Kleinod bietet Platz für zwei, hat einen originellen Innenausbau und bietet eine Prachtaussicht auf das umliegende Bergpanorama. Weiteres Plus: Brummende Bergbahnen oder ein Autobahnrauschen vom Tal fehlen hier. Im modernen Schindelhäuschen aus regionalen Naturmaterialien schläft man in der Mezzanine über der Mini-Küche. Wer nicht selbst kochen will, lässt sich im anliegenden Haupthaus der «Pensiun» bewirten. Den Digestif geniesst man aber vorzugsweise auf der «eigenen» Terrasse, bevor man dann ins Bett unter dem Dachgiebel hochklettert. Kim Dang

Publikum: Entspannungssuchende (ab 10 J.)
Design: puristisch und umweltfreundlich
Gastronomie: regional, vorwiegend vegetarisch



PENSIUN LARESCH, Gurschegn, 7433 Mathon; laresch.ch